SPD Stadtratsfraktion | Rathaus | 90403 Nürnberg

An den Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg Marcus König Rathaus 90403 Nürnberg

> Nürnberg, 24. Juni 2022 Antragsteller: Kayser, Groh

Jeppe-Hein-Brunnen auf den Nelson-Mandela-Platz

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

2020 wurde der neu gestaltete und aufgewertete Nelson-Mandela-Platz eröffnet und lädt Jung und Alt zum Verweilen und Pause machen im Grünen ein. Leider ist es seitdem – vor allem wegen der Pandemie – nicht gelungen, dort ein Café zu bauen und eröffnen. Aus Sicht der SPD-Stadtratsfraktion bleibt eine Realisierung wichtig für die Aufenthaltsqualität und muss deshalb unbedingt weiterverfolgt werden.

Bis zur Eröffnung fordert die SPD-Stadtratsfraktion, dass der Kunstbrunnen von Jeppe Hein spätestens ab 2023 auf die Freifläche kommt. Er soll für etwas Abkühlung sorgen und insbesondere Kinder zum Toben im Wasserspiel einladen. Das Aufstellen auf dem Aufseßplatz hat in der Vergangenheit gezeigt, wie beliebt der Brunnen bei allen Generationen ist. Auch deshalb wird dort nun ein festes Wasserspiel installiert.

Vor diesem Hintergrund stellt die SPD-Stadtratsfraktion folgenden

Antrag:

Der Kunstbrunnen von Jeppe Hein soll ab 2023 auf dem Nelson-Mandela-Platz aufgestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Thorsten Brehm

Fraktionsvorsitzender Stadträ

stine Kayser Gerhard (

Stadtratsfraktion Nürnberg